



**Jorge Morales Rodríguez**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Control de Lectura Cuarto Parcial**

**Interculturalidad y Salud I**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Primero**

**“A”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 6 de enero de 2023

Jorge Morales Rodríguez

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

## NIVELES DE PREVENCIÓN

"La demanda cada vez mayor de servicios curativos por parte de la población, y el conjunto de necesidades que han quedado sin atender, siguen forzando la canalización de los recursos hacia la restauración más que hacia la prevención. La única forma de resolver este dilema es integrar la prevención, la atención de los casos de riesgo y el tratamiento, en un conjunto continuo de servicios, que elimine la tradicional dicotomía que se presenta tanto en lo conceptual como en la organización mínima de los servicios. Han transcurrido 24 años, desde esta declaración y aun sigue vigente el sentimiento de integración en la salud y la importancia destacada de la medicina preventiva, como componente de la salud pública, con objetivos comunes: promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades. Se debe destacar que los aspectos principales y básicos a los que se le imputa la salud pública en sus comienzos, entre los que destacan el saneamiento ambiental

Jorge Morales Rodríguez

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz

## NIVELES DE ATENCIÓN, DE PREVENCIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD.

El objetivo es desarrollar y diferenciar conceptualmente la Atención Primaria de la Salud (APS), de los niveles de Atención, de complejidad, de los Niveles de prevención y precisar claramente la promoción de la salud de la prevención de enfermedades. NIVELES DE ATENCIÓN. Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos prestados, sino en el de los problemas de salud que se resuelven. Clásicamente se distinguen tres niveles de atención. El primer nivel es el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto. Está dado, en consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Es la puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con

Jorge Morales Rodríguez

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

## DESARROLLO DEL CICLO VITAL EN EL SER HUMANO

Los poetas, profetas de nuestro tiempo, poseen la intuición necesaria para describir lo que a los técnicos tanto se nos dificulta. Por eso, a veces hay que recurrir a ellos para comprender cómo el hombre, ente biológico, puede convertirse en un ser humano. Para lograr dicha condición, el individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 ó los 6 años de edad. Posteriormente, la evolución implica sólo modificaciones o enriquecimientos y, en algunos casos, atrofias, como lo demuestra la patología. Conviene subrayar algunas etapas en el crecimiento del niño, que conlleven la formación de estas estructuras: La primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo circunda. Al nacer, cambian bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a

## REFRERENCIA

Vignolo, Dr. J., Vacarezza, Dra. M., Álvarez, Dra. C. & Sosa, Dra. A. (2011, abril). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Scielo.

PDF] NIVELES DE PREVENCION EN SALUD. - Free Download PDF

Inda, L. E. (1983, 1 enero). Desarrollo del ciclo vital en el ser humano. Salud Mental.